



RECOMMANDATIONS POUR LES SOCIÉTÉS DE COURSES

Une épizootie de Rhinopneumonie équine impliquant des formes nerveuses (myéloencéphalite) est en train de sévir dans la population de chevaux de sport.

Le foyer a débuté dans un concours international en Espagne, et de nombreux cas en relation avec le foyer primaire sont en cours d'évolution sur le territoire français.

En conséquence, la FNCH demande aux sociétés de courses de ne pas accueillir de chevaux de sport en transit dans les installations des hippodromes ou centres d'entraînement et de ne pas utiliser les installations de centres équestres proches pour héberger des chevaux de courses.

Il est rappelé l'importance d'effectuer un nettoyage et une désinfection poussée des boxes avant et après chaque réunion (s'assurer que le produit utilisé est bien virucide, c'est-à-dire actif contre le virus de la rhinopneumonie équine).

Il est recommandé d'afficher à l'entrée du quartier des chevaux un document sur lequel sont notés la date de la désinfection et le produit utilisé.

Paris, le 1^{er} mars 2021